

Ehemalige Nachbarn aus der Hohen Gast haben sich zum Organisationsteam „Bewegung für Jennifer“ organisiert. Die 9-jährige Jennifer Nass befindet sich seit Weihnachten des letzten Jahres im Wachkoma. Die Initiative möchte mit vielfältigen Aktionen und einem Benefizkonzert am 16. Mai 2008 in unserem Bürgerhaus Gelder für Therapiemaßnahmen sammeln, die von der Krankenkasse nicht getragen werden.

Wie mir eine der Initiatorinnen aktuell gestern mitgeteilt hat, gibt es durchweg positive Reaktionen der Bevölkerung. Bislang konzentrieren sich die Aktivitäten des Organisationsteams „Bewegung für Jennifer“ auf den Ortskern. Derzeit wird überlegt, auch die Ortsteile außerhalb unseres Stadtkerns in die Aktionen mit einzubeziehen. Diesbezüglich werden wir Gespräche mit dem Organisationsteam führen und auch hier weiterhin unsere Unterstützung für diese gute Sache zusagen.